



PRIMO

5 Pièces

112 m²

Réf. 20329

690 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À deux pas de la plage de la Gaillarde, l'une des plus belles et des plus appréciées des Issambres, cette maison provençale s'impose d'emblée par sa situation privilégiée et son cadre sans compromis. Plein sud, sans aucun vis-à-vis, elle embrasse d'un seul regard la Méditerranée et les collines du Var -- un panorama généreux, vivant selon les saisons, que l'on ne se lasse pas de contempler depuis les espaces de vie ou le bord de la piscine. Les Issambres offrent ici ce que la côte varoise a de meilleur : la mer à proximité immédiate, la nature encore présente, et cette atmosphère de village ...

Just steps from La Gaillarde beach, one of the most beautiful and popular in Les Issambres, this Provençal house immediately impresses with its prime location and uncompromising setting. Facing south, with no overlooking neighbors, it offers a breathtaking view of the Mediterranean and the Var hills--a generous panorama, ever-changing with the seasons, that one never tires of contemplating from the living areas or the edge of the pool. Les Issambres offers the very best of the Var coast: the sea right by the doorstep, unspoiled nature, and the authentic Provençal village atmosphere that the ...

RÊVE DE SUD

3147 CORNICHE DES ISSAMBRES - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

